



**Les arbitres de la Ligue régionale de Football du Centre manifestent leur mécontentement au siège de l'organisation, réclamant des arriérés de salaires et des primes non versées.**

Les arbitres de la Ligue régionale de Football du Centre sont actuellement en mouvement d'humeur au siège de l'organisation. Ils protestent contre plus de 7 mois d'arriérés de salaires ainsi que les primes non versées liées à la Coupe du Cameroun des deux dernières éditions.

Face au silence et à la manipulation des dirigeants, les arbitres ont décidé de manifester leur mécontentement ce matin au siège de la Ligue, apprend-on de C FOOT.